

INFORMATIONEN ZUR AUSÜBUNG DES WIDERRUFSRECHTS

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen.

Die Widerrufsfrist beträgt im Falle eines Dienstleistungsvertrags oder eines Vertrags von digitalen Inhalten, die nicht auf einem körperlichen Datenträger geliefert werden, vierzehn Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns (**Independent Cinema – Verein zur Förderung unabhängigen Filmschaffens, Museumsplatz 1/5/2, 1070 Wien, Österreich, E-Mail: info@viennashorts.com**) mittels einer eindeutigen Erklärung (z. B. ein mit der Post versandter Brief oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte [Muster-Widerrufsformular](#) verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet.

Ausnahme vom Widerrufsrecht

Kein Widerrufsrecht besteht gemäß § 18 Abs. 1 Fern- und Auswärtsgeschäfte-Gesetz (FAGG) beim Abschluss von Verträgen über die Lieferung von nicht auf einem körperlichen Datenträger gespeicherten digitalen Inhalten, wenn Sie ausdrücklich zugestimmt haben, dass wir mit der Ausführung des Vertrags bereits vor Ablauf der Rücktrittsfrist beginnen.

INFORMATION ON THE EXERCISE OF THE RIGHT OF WITHDRAWAL

You have the right to withdraw from this contract within fourteen days without giving any reason.

The withdrawal period, in the case of a service contract or a contract of digital content not delivered on a physical medium, is fourteen days from the day of the conclusion of the contract.

In order to exercise your right of withdrawal, you must inform us (**Independent Cinema – Verein zur Förderung unabhängigen Filmschaffens, Museumsplatz 1/5/2, 1070 Vienna, Austria, email: info@viennashorts.com**) of your decision to withdraw from this contract by means of a clear declaration (e.g. a letter or email sent by post). For this purpose, you may use the attached [sample revocation form](#), which, however, is not mandatory.

Consequences of the revocation

If you revoke this contract, we shall reimburse you all payments we have received from you without undue delay and at the latest within fourteen days from the day on which we received the notification of your revocation of this contract. For this repayment, we will use the same means of payment that you used for the original transaction, unless expressly agreed otherwise with you; in no case will you be charged any fees because of this repayment.

Exception to the right of revocation

No right of withdrawal exists pursuant to Section 18 (1) of the Distance and Off-Premises Contracts Act (FAGG) when concluding contracts for the delivery of digital content not stored on a physical data carrier if you have expressly agreed that we may commence execution of the contract prior to the expiration of the withdrawal period.